



niemand gerechnet. Ihr habt gezeigt, dass ihr mit eurem Spiel es mit jedem Gegner dieser

Kreisliga auch als junger Jahrgang aufnehmen könnt! Auch wenn wir heute die 3 Punkte nicht mit

nach Hause nehmen konnten, ihr seid die bessere Mannschaft gewesen, da waren sich alle Trainer und Zuschauer einig!

Heute hat mal wieder die Kaltscheuzigkeit vor'm Tor und der direkte Abschluss gefehlt. Die Syrauer

konnten in Standardsituationen überzeugen und zum Torabschluss kommen, aus dem Spiel selbst heraus

ging da wenig. Natürlich war es für uns auch schwer, gegen das Bollwerk Abwehr und Torwart der Syrauer

anzukommen. Selbst mit 3 Stürmern in Halbzeit 2 war es uns nicht vergönnt, wenigstens den Ausgleich zu

erzielen.

Vielen Dank auch an Ferdinand von der E1, der schnelle Wirbelwind unterstützte uns tatkräftig im Sturm und

spielte den Gegner schwindelig!

Kopf hoch Jung's, nächste Woche beginnt die Rückrunde in Limbach, vielleicht gibt's ja schon ein Schneespiel!